
◎令和４年第２回（６月）大島町議会定例会の結果について 

 

下記の日程で大島町役場３階、本会議場において第２回（６月）定例会を開催いたしました。 

日程ごとの議案の審議・決定結果については下記のとおりです。 

 

１．会期 令和４年６月２１日（火）～６月２４日（金）までの４日間 

 

２．各日程と議案等の概要 

◎６月２１日（火） （本会議） 

・町長報告 

・報告第 １号 令和３年度東京都大島町繰越明許費繰越計算書の報告について ※一般会計分 

・報告第 ２号 令和３年度東京都大島町繰越明許費繰越計算書の報告について ※差木地財産区分 

・報告第 ３号 放棄した私債権（水道料金）の報告について 

・報告第 ４号 放棄した私債権（し尿浄化槽汚泥処理手数料）の報告について 

・報告第 ５号 放棄した私債権（農業用水使用料）の報告について 

・議案第５１号 専決処分事件の承認について 

        令和３年度東京都大島町一般会計補正予算（専決第３号）＜原案承認＞ 

・議案第５２号 専決処分事件の承認について 

        令和３年度東京都大島町一般会計補正予算（専決第４号）＜原案承認＞ 

・議案第５３号 専決処分事件の承認について 

        令和３年度東京都大島町国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（特事専決第１号）＜原案承認＞ 

・議案第５４号 専決処分事件の承認について 

        令和３年度東京都大島町公共浄化槽整備推進事業特別会計補正予算（特浄専決第１号）＜原案承認＞ 

・議案第５５号 専決処分事件の承認について 

大島町国民健康保険税条例の一部を改正する条例制定について＜原案承認＞ 

・議案第５６号 専決処分事件の承認について 

        大島町町税条例等の一部を改正する条例制定について＜原案承認＞ 

・議案第５７号 令和４年度東京都大島町一般会計補正予算（第 1号）＜原案可決＞ 

・議案第５８号 元町地区町営住宅建設工事（家の上第６団地）請負契約締結について＜原案可決＞ 

・議案第５９号 消防ポンプ自動車（ＣＤ－Ⅰ型）購入契約締結について＜原案可決＞ 

・一般質問（質問議員と質問項目） 

 

１．１４番 本宮 悦見 議員（ 質問時間２９分 ） 

○東京都特別支援教育推進計画について 

・令和３年６月定例議会での「通級による指導」を都立高校で開始することについて、大島高校にも分教室の開設との

要望についての進捗状況について 

○ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）についての当町における取り組について 

・１７の目標と１６９のターゲットから特に当町が取り組むべきものと考えているものは、どのようなことでしょうか。 

○洋上風力発電をはじめとする大きな課題について 

・三辻町長は自力でこの問題を、残る任期中にどこまで出来るか、お聞かせ下さい。 



２．１１番 橋本 博之 議員 （ 質問時間２３分 ） 

〇コロナ禍からの経済回復も進まぬ中で、急激な物価高騰が続いています。 

  政府は、この事態の対策として臨時交付金を自治体へ支給することを決定しま 

した。 

この財源を活用して次の要求が実現するよう要望します。 

 ①学校給食の無償化 

 ②保育園の給食費は、国基準により一律に定められています。 

  食料品等の高騰から栄養バランスと量を確保できるよう具体的な支援。 

 ③保育園と同じ理由で、老人ホームなど介護施設等にも支援策。 

     ④島外の医療機関で受診・治療をしていた方が、コロナ感染を恐れ通院抑制されている方が大勢おられます。この事

態を解消するため、希望する帰島者の感染検査体制整備と、「島外医療機関等支援対策補助金」の大幅増額。 

    ⑤夏の観光シーズンに向け民宿に予約が入っています。 

    現行料金で予約を受けるため物価高騰分を転嫁できません。 

    この支援策と水道料金の大幅減免。 

 

３． ５番 山田 忠敬 議員 （ 質問時間２０分 ） 

○浮体式洋上風力発電について 

  １、浮体式洋上風力発電のここまでの到達点を簡単に述べて下さい。 

  ２、住民の理解を深めるための情報提供について 

   ① 浮体式洋上風力発電とこれまでの洋上風力発電とはどこが違うのか、写真やイラストを駆使して広報やＨＰで

知らせて下さい。 

② 予想される疑問点について、広報やＨＰで一つ一つていねいに解明、解説して下さい。 

３、作られた電気は島でも使えるかどうか確認はとれていますか。 

４、浮体式洋上風力発電が大島でできれば、それをもとにどんなことができるとお考えですか。夢の話でも結構です。 

         

４． ６番 小池 渉 議員 （ 質問時間２５分 ） 

〇消費税「インボイス制度」について 

 ・令和５年１０月１日から導入される「インボイス制度」については、様々な事業者に影響が及ぶが、特にシルバー人

材センターについては、会員が個人事業者のためセンターの消費税負担増が予想される。政府に対しセンターの特例

措置を求め、強行されるならば補てんも視野に検討すべき。 

 

◎６月２２日（水）（本会議） 

・一般質問（質問議員と質問項目） 

 

５． １番 村田 学 議員 （ 質問時間３８分 ） 

〇観光施設整備に関して 

 ①波浮港 野口雨情の歌碑 

 ②波浮港 旧港屋旅館の整備に関して 

 ③大島各所に設置されている案内板（方向指示板）に関して 

 ④火山博物館ヘリポートの有効活用について 

 ⑤弘法浜海岸老朽化している母の会売店、休憩舎再整備について 



   ・郷土資料館のあり方に関して 

   ・郷土資料館内に設置されている 

    大島リンク記念植樹について 

    ハワイ島親善交流トーテムポールについて 

 

６．４番 川嵜 和光 議員 （ 質問時間３３分 ） 

〇（仮称）地域振興センター整備事業について 

   ・大島町復興計画の大きな柱の一つとしてセンター整備事業が策定され、建設検討協議会も開催されてきたが良い結

論が出ない。原因を追求し白紙に戻しては如何か？  

   

７．９番 佐藤 勝人 議員 （ 質問時間４４分 ） 

〇食品ロス削減に対する取り組みについて 

 １、大島町の「食品ロス削減推進計画」作成に対する現時点での進捗状況は。 

   ２、大島町の小中学校の学校給食における「食品ロス削減」に対しての取り組み状況は。 

   ３、大島町の保育園の給食における「食品ロス削減」に対しての取り組み状況は。 

 

８． ２番 清水 光一 議員 （ 質問時間５２分 ） 

○農業・産業被害対策について 

  ・キョン、クリハラリス等の特定外来生物の根絶を加速させるため、千葉県の取り組みに学び、それぞれの命を無駄 

にしない利活用について、大島町も取り組んでいくべきと考えますが見解を伺います。 

 

〇町所有の公共施設の活用について 

  ・施設使用料の減免基準の統一化について提案します。（課をまたぐ全庁的な課題なので町長に伺います。） 

  ・地域コミュニティ活性化に向けて、旧元町保育園、生涯学習センター郷の活用について提案します。 

    

◎６月２３日（木）（総務文教経済・住民福祉環境常任委員会・所管事務調査） 

 

◎６月２４日（金）（本会議） 

・議会基本条例制定特別委員会中間報告 

・議案第６０号 大島町町営住宅条例の一部を改正する条例制定について＜原案可決＞ 

・議案第６１号 町道の廃止及び認定について＜原案可決＞ 

・議案第６２号 大島町教育長の任命について＜原案同意＞ 

・議員提出意見書案第１号 国民の祝日「海の日」の７月２０日への固定化を求める意見書＜原案可決＞ 

・継続調査申出書（各常任委員会、議会運営委員会） 

  

３．議会を傍聴される方へ 

◆大島町の議会定例会は、年４回開催しています。（３月、６月、９月、１２月） 

 また、議会定例会前に臨時議会を行う場合もありますので、詳しくは、大島町議会事務局までお問い合わせください。 

◆次回の定例議会は、令和４年９月中旬頃開催予定です。（詳細については、直近の議会運営委員会終了後ホームページへ掲

載いたします。） 


